

L'ONU critique l'attitude du gouvernement mexicain dans l'affaire d'Iguala



Genève, 4 février (RHC-PL) Le Comité de l'ONU sur les disparitions forcées a critiqué plusieurs aspects du travail des autorités mexicaines dans l'affaire des 43 étudiants séquestrés et probablement assassinés à Iguala, dans l'État de Guerrero.

Rainer Huhle, un spécialiste allemand des droits de l'homme, membre de ce comité des Nations Unies qui siège à Genève, a annoncé que le Comité émettra des recommandations sur cette affaire dans les prochains jours.

Les experts du Comité sur les disparitions forcées ont étudié la situation du Mexique, l'un des 44 pays signataires de la Convention internationale pour la protection de toutes les personnes contre les disparitions forcées.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/45704-lonu-critique-lattitude-du-gouvernement-mexicain-dans-laffaire-diguala>



Radio Habana Cuba